

Am 13.11.2017 fand in der Kampa-Halle in Minden die Jubiläumsfeier des Projektes „Gesunde Schule im Mühlenkreis“ statt. Eingeladen waren alle Schulen, die in den letzten Jahren an Projekten der „Gesunden Schule“ teilgenommen haben. Unsere Schule hat in den letzten 5 Jahren nicht nur an verschiedenen Projekten teilgenommen, sondern hat auch mit der Akrobatikgruppe der Klasse 6c/d und unserem Sportlehrer Herrn Qorraj das Programm der Jubiläumsfeier mitgestaltet.

Dafür einen herzlichen Dank an die sportbegeisterten Schülerinnen und Schüler und ihren Sportlehrer!



Abbildung 1: Vor dem Auftritt - gleich geht's los...

An der Stadtschule bieten wir seit dem Schuljahr 2013/2014 jährlich Ernährungsprojekte an. Den Start machte 2013 der Crashkurs Hauswirtschaft in Klasse 6 mit Frau Sudek, 2014 folgte das „Gesunde Frühstück“ im WP-Kurs-Hauswirtschaft Klasse 7 mit Frau Roth, 2015 machte Frau Reiners-Gertges unsere Sechstklässler mit dem Kurs „Fitness und Denkleistung“ topfit, 2016 gab es für den gesamten 5. Jahrgang den SchmExperten-Kurs mit Frau Niermeyer, der in dem jetzigen Schuljahr 2017 im neuen 5. Schuljahr von unseren Hauswirtschaftslehrerinnen Frau Giesbrecht und Frau Jürgens durchgeführt wird. Und für 2018 steht schon das nächste Projekt „Gesunder Schulkiosk“ mit dem WP-Kurs Klasse 10 auf dem Programm.



Abbildung 2: mit Salto vom Kasten



Abbildung 3: Wir bauen eine Pyramide



Abbildung 4: ... weiter geht's mit den Reifen

Abbildung 5 :...und viel Musik!



Abbildung 6: Wir haben es geschafft! Applaus, Applaus!



Abbildung 7: Gruppenbild mit Handballprofis von GWD Minden und TUS N-Lübbecke